



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

EXPTE. D. 1253 /10-11



La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires

DECLARA

Su profunda satisfacción por el reconocimiento a la República Argentina y al ex presidente de la Nación Néstor Carlos Kirchner que implica haber designado a éste, por unanimidad, secretario general de ese organismo.

ALICIA ESTER TABARES de GONZALEZ HUESO
Diputado
Bloque Frente para la Victoria -PJ
H. C. Diputados de la Prov. Bs. As.



FUNDAMENTOS

En su última reunión, celebrada en Campana, provincia de Buenos Aires, los presidentes de los países miembros de la Unión de Naciones Suramericanas (UNASUR) eligieron al ex presidente y actual diputado nacional Néstor Carlos Kirchner como el primer secretario general del bloque.

Esta designación fue decidida por unanimidad de los presidentes de Brasil, Luiz Inácio Lula Da Silva; de Ecuador, Rafael Correa; Venezuela, Hugo Chávez; de Chile, Sebastián Piñera; de Uruguay, José Mujica; de Paraguay, Fernando Lugo y de Bolivia, Evo Morales.

Este nombramiento debe enorgullecernos a todos los argentinos más allá de las opciones partidarias en tanto significa un reconocimiento a la capacidad de liderazgo de nuestro país en la región y reconoce en un argentino las calidades necesarias para ese cargo.

La Argentina tiene una antigua vocación de integración nacional que se demostró con el malogrado "ABC" (Argentina-Brasil-Chile), inspirado por el ex presidente Juan Domingo Perón, y el creciente Mercosur que inspiró el ex presidente Raúl Ricardo Alfonsín.

La UNASUR, llamada antes Comunidad Sudamericana de Naciones, se conformó con la decisión de los Presidentes de la región reunidos en Cuzco, Perú, el 8 de diciembre de 2004 hasta pasar a su actual denominación en 2008.

Se trata de una organización regional que no compite ni se superpone con otros organismos multilaterales existentes en tanto reúne a todos los países del Cono Sur (una región que posee una extensión de 17.6 millones de km², abarca ecosistemas diversos, como el Caribe, la Amazonia, la Cordillera andina, el Pantanal, la Pampa, el Cerrado o las regiones heladas del sur del continente con una población de 377 millones de habitantes y un producto bruto interno es del orden de 1,5 billones de dólares).

Se propone una acción que abarca numerosos objetivos que están incluidas en su "agenda prioritaria", la cual contiene los siguientes puntos: el diálogo político, la integración física; el medio ambiente; la integración energética; los mecanismos financieros sudamericanos; las asimetrías; la promoción de la cohesión social, de la inclusión social y de la justicia social y las telecomunicaciones.

La sola enumeración de estos objetivos demuestra las aspiraciones comunes de América del Sur e indican la tarea que deberá desarrollar el secretario general electo.

Antes de la designación formal, el presidente de Ecuador, Rafael Correa hizo hincapié en la necesidad de contar con un "equipo de tiempo completo" manejando el bloque, encabezado por "una figura de mucho peso, de mucho liderazgo" y luego el jefe de Estado de la República Federativa de Brasil, de Brasil, Luiz Inácio Lula Da Silva, que en algún momento había sido candidato para ese cargo, dijo que Kirchner con tiene un "ciento por ciento de aptitud" y que su nombramiento implica una "tonificación" de la UNASUR.

Independientemente de las opciones partidarias, creemos que, como argentinos debemos sentirnos orgullosos de que un representante de nuestro país haya sido reconocido como el indicado para llevarla adelante. Por ello, solicitamos el voto favorable del presente proyecto.

ALICIA ESTER TABARES de GONZALEZ HUESO
Diputado
Bloque Frente para la Victoria -PJ
H. C. Diputados de la Prov. Bs. As.